





AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Éxito de los encuentros de veteranos y de "solteras contra casadas", en Barruelo de Santullán

La iniciativa se desarrolló, el pasado domingo, en el Campo Municipal de Fútbol de "La Pedrosa".

Martes, 13 de agosto de 2024.

Gran ambiente el que se vivió en Barruelo de Santullán, el pasado domingo. Vecinos y visitantes se dieron cita en la iniciativa organizada por la U.D.Barruelo, en la que colaboró también el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán. La tarde calurosa se vio amenizada por dos partidos en los que jugaron, en primer lugar, los veteranos, y posteriormente las mujeres, en un encuentro de "solteras contra casadas".

Decenas de personas se acercaron a disfrutar de la actividad en la que el buen humor, la deportividad y el compañerismo fueron las notas predominantes. Al término de los mismos, el alcalde felicitó al presidente de la U.D. Barruelo por el éxito de ambas iniciativas y le animó "a continuar con actividades de este tipo".



